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Pieve a Nievole

Rossetti è tornato a casa
Gran festa al tiro a volo
Lo Iacono a pagina 2

IL SETTORE A PISTOIA CONFERMA SOSTANZIALMENTE I VALORI DEL PRIMO TRIMESTRE 2023
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La città piange
Giancarlo Brusoni
«Instancabile
nell’impegno civico»
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Un’altra spaccata nella notte
I malviventi, questa volta, hanno fatto irruzione in un bar in viale Matteotti. Crescono apprensione e rabbia

Pistoia

Giulia, quante emozioni
«Dedicato a mia nonna»
Barni a pagina 3

MONTECATINI

Una vita per le terme
E ora Giovannini
compie cento anni
A pagina 15

SERVIZIO RIVENDITORI
PER SEGNALARE RITARDI E/O ESAURITI

051/6006039
Lunedì-Venerdì 9.00-13.00 / 14.00-17.00

L ’Albero di Pinocchio
del maestro ceramista
e pittore di Montelupo

Fiorentino, Eugenio Taccini, col-
locata nella piazza di Collodi sarà
restaurata a breve. Ad annunciar-
lo è il presidente della Fondazio-
ne Nazionale Carlo Collodi, Pier
Francesco Bernacchi, che ha fi-
nalmente trovato la disponibilità
dell’artista per un primo sopral-
luogo e successivo ripristino
dell’opera. In questi anni le ma-
schere in ceramica che adorna-
no il monumento si sono deterio-
rate e alcune sono state rimosse.
Proprio la centralità dell’opera
ha reso urgente l’intervento. La
Fondazione aveva già contattato
Taccini ma, per problemi perso-
nali dell’artista, il lavoro è stato
procrastinato più volte. Ora il
Maestro ha dato la sua disponibi-
lità per un sopralluogo e il suc-
cessivo ripristino dell’opera.

Collodi

L’Albero
di Pinocchio
sarà restaurato

CALO DI VENDITE IN FRANCIA E REGNO UNITO, RECUPERATO
IN PARTE DAL BUON ANDAMENTO VERSO LA ROMANIA

Acerboni a pagina 7

Le nostre storie

Feriti nella Striscia di Gaza
Portati in Italia sedici bambini
La Cross di Pistoia salva vite
A pagina 4

Montecatini

Sotto accusa
l’ex psicologo
Presunti abusi
su 23 pazienti
A pagina 11
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PIEVE A NIEVOLE

Una grande festa e un nutrito
numero di persone amiche ha
accolto Gabriele Rossetti al Tiro
a Volo di Pieve a Nievole e Mon-
tecatini Terme. Come un moder-
no eroe greco, gli sono stati de-
cretati i giusti allori per la con-
quista fatta a Parigi dell’oro olim-
pico nello skeet a squadre mi-
ste, con la compagna di squa-
dra Diana Bacosi. Il secondo
oro, per la precsione, dopo quel-
lo di Rio 2016. C’erano i parenti,
tra cui spiccavano l’emozionata
mamma Isabelle Sauvage, la fi-
danzata Nicole Magnani e gli
amici di una vita, che lo hanno
visto crescere e sparare i primi
colpi lì, in quella che qualcuno
chiama la «Coverciano» del Tiro
a Volo. Ben 12 degli ori che la
squadra italiana ha vinto nel cor-
so degli anni, sono infatti arriva-
ti da qui. Rossetti è stato omag-
giato dal presidente della Regio-
ne Toscana, Eugenio Giani, non-
ché dall’icona pistoiese Luciano
GIovannetti, anche lui capace
di conquistare due titoli olimpi-

ci (nella specialità piattello fos-
sa, ndr). Anche i sindaci di Mon-
summano Terme e di Ponte Bug-
gianese, Simona De Caro e Nico-
la Tesi, lo hanno festeggiato, as-
sieme a Marco Silvestri, Lida
Bettarini, Fulvio Rossellini e Mo-
nica Marraccini, assessori rispet-
tivamente di Montecatini Ter-
me, Pieve a Nievole, Ponte Bug-

gianese e Monsummano Terme.
Pure il Presidente Marco Benuc-
ci e il Delegato Coni Andrea Ca-
pecchi lo hanno applaudito per
la grande impresa di Parigi.
Felice e sorridente, Gabriele è
arrivato con l’oro al collo e si fer-
mato a salutare tutti quanti, e a
fare foto con chiunque, mo-
strando con orgoglio la secon-
da medaglia, dopo quella che
già aveva conquistato a Rio de
Janeiro nel 2016 nel singolare.
«Sono veramente strafelice - ha
detto il campione -, ho vissuto
un sogno. Sono tornato a casa,
per festeggiare con la famiglia e
gli amici di sempre. E’ un’emo-
zione enorme. E’ qualcosa di
bellissimo. Ho vinto questa me-
daglia anche per loro, perciò so-
no orgoglioso di quanto fatto».
Sulla gara vinta, Rossetti ha af-
fermato che «l’individuale lo co-
noscevo molto bene, è estrema-
mente difficile, come tutte le ga-
re. Ma la gara a squadre mista
era una novità. Non sapevamo
cosa aspettarci. Però ci siamo
fatti veramente forza io e la mia
compagna. La sera prima aveva-
mo parlato, ed è stato veramen-
te fondamentale la fiducia che

avevamo l’uno per l’altra. Abbia-
mo fatto qualcosa di incredibi-
le, un doppio record olimpico,
ed abbiamo portato a casa un
oro spettacolare».
«In questo oro c’è più consape-
volezza e maturità - ha poi am-
messo Gabriele - ed anche mag-
giore esperienza. La differenza
con quello di Rio, è stata la pre-
parazione. Lì avevo mio padre,
che in queste Olimpiadi non
l’ho avuto. Ho dovuto lavorare il
doppio, e averlo conquistato
senza di lui, da’ una soddisfazio-
ne doppiamente grande, per-
ché ce l’ho fatta anche per lui.
Voglio ripetermi sotto tutti i pun-
ti di vista, già dal Campionato
Italiano, che sarà a breve. Vivo
per questo, ed andrò avanti fin-
ché avrò fame di vittorie. E ov-
viamente un pensiero è già pro-
iettato per Los Angeles». Un
pensiero Rossetti lo rivolge an-
che a più giovani che vogliono
cimentarsi col suo sport o con
un Olimpiade, invitandoli «A so-
gnare, e a non arrendersi, come
ho dimostrato io in questa ga-
ra».

Simone Lo Iacono
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Felice e sorridente,
Gabriele Rossetti è
arrivato al tiro a volo
con l’oro al collo e si
fermato a salutare
tutti quanti,
fermandosi a fare
foto con chiunque:
dai colleghi ai politici
fino agli amici

Il plauso della Regione
L’interventodiGiani

Festa grande per Rossetti
«Questa medaglia è per voi»
Tanta gente al tiro a volo di Pieve ha accolto il ritorno in Italia del bicampione olimpico

LE NOSTRE ECCELLENZE
Lo sport in primo piano

«Gabriele ha conquistato un
oro incredibile: atleta cresciuto
a Ponte Buggianese e figlio
d’arte, visto che il padre è stato
bronzo a Barcellona 1992, si è
riconfermato campione nello
skeet, stavolta in coppia con
Diana Bacosi».

L’emozione
del presidente

L’OMAGGIO

Festa grande al
tiro a volo di Pieve
a Nievole e
Montecatini Terme
per il ritorno di
Gabriele Rossetti:
qui un brindisi del
campionae con
l’emozionata
mamma Isabelle
Sauvage e la
fidanzata Nicole
Magnani
(fotoservizio
Goiorani)

j Passaggio
di consegne

Gabriele Rossetti è stato
omaggiato da Luciano
Giovannetti, iconico sportivo
pistoiese, anche lui capace di
conquistare due titoli olimpici
nel tiro a volo (specialità
piattello fossa)
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Montecatini

Trenta commercianti fanno sistema
Nasce il gruppo ’Viva Corso Roma’

MONTECATINI TERME

Il sindaco Claudio Del Rosso ha
mantenuto l’annuncio fatto agli
albergatori. La giunta comuna-
le, ieri pomeriggio, ha approva-
to il raddoppio delle tariffe
dell’imposta di soggiorno, che
partiranno dal 2025. L’obiettivo
è quello di trovare nuove risorse
da destinare al turismo, soprat-
tutto alla nascita della (Dmo).
Questa struttura potrebbe esse-
re già completata e operativa
entro la fine dell’anno.
Come cambiano le tariffe comu-
nali dell’imposta di soggiorno?
In attesa dei numeri ufficiali,
grosso modo, è possibile dire
che una persona che soggiorna
fino a una settimana in un tre
stelle, passerà da uno a due eu-
ro a notte, in quattro stelle da
un euro e quaranta a due e ot-
tanta a notte, e da uno e settan-
ta a tre e quaranta in un cinque
stelle. Slittano a settembre il
confronto con le categorie eco-
nomiche e gli enti locali e le
eventuali decisioni sulle possibi-

li rimodulazioni dell’imposta di
soggiorno in base alle modalità
prospettate dal governo di Gior-
gia Meloni. In questo caso, gli
aumenti sarebbero anche desti-
nati a coprire una eventuale ri-
duzione di trasferimenti di risor-
se dallo Stato centrale per gli en-
ti locali per i rifiuti.
Nelle ultime settimane l’esecu-
tivo ha iniziato a valuta re una
norma che permetterebbe

l’estensione a tutti i Comuni che
vorranno applicarla (non solo ai
capoluoghi o a quelli turistici o
considerati città d’arte). Tutta le
amministrazioni della Valdinie-
vole e del resto della provincia
di Pistoia, andrebbero ad avva-
lersi di questo strumento. Inol-
tre l’imposta potrebbe salire ed
essere rimodulata. Si partireb-
be da un importo fino a cinque
euro, nel caso di costo del per-

nottamento inferiore a 100 eu-
ro, per salire fino ad un massi-
mo di 25 euro al giorno negli al-
berghi di extralusso (oltre 750
euro a notte). Il provvedimento
sarebbe dovuto andare in appro-
vazione nel consiglio dei mini-
stri di mercoledì scorso, ma le
contrarietà delle associazioni
nazionali di categoria hanno
suggerito un prudente rinvio.
Roberto Pella, presidente
dell’Associazione nazionale dei
Comuni italiani afferma che «in
merito alla possibile revisione
della imposta di soggiorno, l’in-
terlocuzione di Anci con il mini-
stero del Turismo è costante. So-
no stato rassicurato dal mini-
stro Daniela Santanchè sulla vo-
lontà di convocare un tavolo a
settembre con i Comuni, per la-
vorare insieme ad una proposta
di revisione della disciplina del-
la tassa di soggiorno». L’even-
tuale approvazione di una nuo-
va normativa nazionale costrin-
gerebbe la giunta a rimettere
mano a quanto deciso.

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

Trenta commercianti fanno si-
nergia a Montecatini per rilan-
ciare e valorizzare corso Roma,
spesso ritenuto la cenerentola
del commercio rispetto a corso
Matteotti. Eppure in quella stri-
scia ci sono tante attività com-
merciali importanti e di richia-
mo. Così, un gruppo di lavoro
composto da una trentina di ne-
gozianti ha preso vita ed è diven-
tato una vera e propria associa-
zione, con l’obiettivo di valoriz-
zare una delle vie più importanti
della città. Tra i membri del
gruppo spicca Marco Lucarelli,
promotore e figura chiave nella
formazione di questa iniziativa.
Lucarelli è anche referente del

’Controllo di Vicinato’ e dell’As-
sociazione Sviluppo Valdinievo-
le. Il gruppo, denominato ’Viva
Corso Roma’, mira a promuove-
re il corso attraverso eventi e ini-
ziative che possano attirare resi-
denti e turisti, favorendo così il
commercio locale e la vivacità
della zona.
Con un forte spirito di collabo-
razione, il gruppo intende intera-
gire attivamente con l’ammini-
strazione comunale per svilup-
pare progetti che possano mi-
gliorare l’aspetto e l’attrattività
di Corso Roma. ’Viva Corso Ro-
ma’ rappresenta un importante
passo avanti per la comunità
commerciale di Montecatini Ter-
me, segnando l’inizio di una se-
rie di attività che vedranno coin-
volti tutti i commercianti della
via. Marco Lucarelli, che ha gio-

cato un ruolo fondamentale nel-
la creazione del gruppo, ha di-
chiarato: «Siamo entusiasti di
avviare questa iniziativa. Il no-
stro obiettivo è rendere Corso
Roma un punto di riferimento
per lo shopping e il tempo libe-
ro, valorizzando le potenzialità
di questa splendida via».
L’associazione è già al lavoro
per pianificare i primi eventi e le
attività promozionali, con l’au-
spicio di creare un calendario
ricco e variegato che possa sod-
disfare le esigenze di un pubbli-
co ampio e diversificato. «Con il
sostegno dei commercianti – di-
ce Lucarelli – e la collaborazio-
ne dell’amministrazione, corso
Roma si prepara a vivere una
nuova stagione di crescita e in-
novazione».

Giovanna La Porta
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Daniela Santanchè
Ministro del Turismo

La nuova tassa di soggiorno
Dal 2025 costerà il doppio
Ieri la giunta Del Rosso ha approvato gli aumenti sull’imposta riguardante tutte le strutture ricettive

A Roma si rinvia a settembre il
confronto sulla rimodulazione
della tassa di soggiorno, su cui
in molti invocano un intervento
anche per regolare il fenomeno
dell’overtourism: previsto un
tavolo tra Governo e Comuni.
«In tempi di sovraturismo – ha
detto il ministro Santanchè – ci
stiamo confrontando perché
sia un reale aiuto a migliorare i
servizi e a rendere più
responsabili chi la paga».

Marco Lucarelli
è fra i membri
e fondatori
del gruppo di
commercianti
di Corso Roma

La tassa di soggiorno negli hotel in città verrà rimodulata nel nuovo anno

FOCUS

Il Governo
prende tempo

Apparecchi acustici

I nostri punti di forza:
~ affidabilità
~ cura del cliente
~ assistenza 
   domiciliare
~ rapporto qualità/
   prezzo
~ pagamenti rateali 

   a tasso zero
~ estetica e
   semplicità di utilizzo
~ connessione tv e 
   telefono
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Convenzionati 
ASL e INAIL
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Non voltare le spalle
ad una soluzione semplice 
per sentire meglio

Apparecchi acustici
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MONTECATINI TERME

È accusato di abusi sessuali plu-
riaggravati nei confronti di 23 ra-
gazze, tra i 14 e i 20 anni, dieci
delle quali minorenni all’epoca
dei fatti. Si terrà il 25 settembre,
nelle aule del tribunale di Pisto-
ia, davanti al Gup, l’udienza rela-
tiva alla richiesta di rinvio a giu-
dizio presentata dal pubblico
ministero Giuseppe Grieco nei
confronti di un uomo di 46 anni,
ex appartenente all’ordine degli
psicologi, all’epoca dei fatti tito-
lare di uno studio in città. L’ex
professionista (di cui non ripor-
tiamo il nome a tutela delle pre-
sunte vittime) è difeso dagli av-
vocati Mauro Cini e Giovanni
Flora del foro di Prato. L’uomo è
stato arrestato lo scorso novem-
bre dagli agenti del commissa-
riato di Montecatini che hanno
seguito l’attivita’ investigativa.
L’accusa di abusi sessuale è ag-
gravata perché sarebbe stata
esercitata nei confronti di alcu-
ne ragazze minori di 18 anni e ai
danni di persone a lui affidate
per ragioni di cura. L’uomo sa-
rebbe responsabile di palpeg-

giamenti, toccamenti e contatti
diretti reiterati.
Questi comportamenti sareb-
bero iniziati dal 2013 e sarebbe-
ro andati avanti fino a tutto il
2023. All’inizio i reati sarebbero
stati commessi nei confronti di
dieci pazienti, in base all’ipotesi
iniziale degli inquirenti, di cui
sette minorenni. Il provvedimen-
to poi ha spinto altre presunte
vittime a farsi avanti. L’indagine
è nata in seguito alla denuncia

formalizzata nel gennaio di que-
st’anno da una vittima la quale,
all’epoca dei fatti 14enne, ha
raccontato di aver conosciuto
lo psicologo durante alcuni in-
contri di presentazione organiz-
zati da un istituto scolastico che
frequentava, volti a far conosce-
re gli obiettivi e la funzione de-
gli sportelli dedicati al disagio.
Oltre a un’intensa presenza nel-
le scuole, l’uomo avrebbe cono-
sciuto una delle sue presunte
vittime anche durante un’inizia-

tiva in ambito parrocchiale. Una
volta attirata la simpatia di alcu-
ne giovani pazienti, secondo
quanto riscontrato dagli inqui-
renti, lo specialista le invitava a
sottoporsi a terapia privata nel
proprio studio, inizialmente in-
segnando alcune tecniche di re-
spirazione e rilassamento. A un
certo punto, hanno confermato
le vittime, lo psicologo sarebbe
passato tecniche irregolari che
vertevano sul contatto fisico. Il
professionista scelto dalla pro-
cura come consulente ha conte-
stato la regolarità di queste pro-
cedure, escluse assolutamente
da ogni attività che preveda il
contatto con il paziente.
L’ex psicologo, nelle prime set-
timane dopo l’arresto, era sotto-
posto alla misura cautela della
custodia in carcere nella casa
circondariale di Prato. Gli avvo-
cati Cini e Pucci, dopo il dinie-
go del pm Grieco e del Gip Patri-
zia Martucci, hanno ottenuto la
scarcerazione del loro assistito
e gli arresti domiciliari. Il provve-
dimento è stato favorito anche
dal fatto che l’indagato abbia la-
sciato il suo ordine professiona-
le.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

Un laboratorio di politica coor-
dinato da Alberto Lapenna. Così
la lista civica Montecatini al Cen-
tro, che non è entrata in consi-
glio con un seggio per appena
cinque schede, si trasforma in
un gruppo con valori di centro-
destra, pronto a rientrare in gio-
co alle prossime amministrative
2029. «Dopo 50 anni di impe-
gno politico – ha detto Lapenna
ieri in conferenza stampa al
Gambrinus – faccio passi indie-
tro. Passo il testimone a chi co-
nosce la città. La nostra lista di-

venta movimento politico. An-
drea Fedi è segretario, Antonia
Stefanelli presidente. Giovanni
Spadoni (il più votato alle ultime
amministrative ndr) rappresen-
tante istituzionale. Abbiamo di-
viso i dipartimenti e li abbiamo
assegnati ai vari soci». Aggiun-
ge Fedi: «Abbiamo deciso di fon-
dare un movimento politico di
centrodestra. Non abbiamo nul-
la da condividere con la giunta
attuale. Daremo solo un giudi-
zio politico e controlleremo. No-
nostante tutto non abbiamo
conseguito un risultato negati-
vo, 800 preferenze sono moti-
vo di orgoglio e speranze per il
futuro. Il Pd è un partito finito,
ma è al governo della città. Que-
ste elezioni non le ha vinte Clau-
dio Del Rosso ma le ha perse Lu-
ca Baroncini. Non saremo mai
con il centrosinistra».
Stefanelli chiarisce: «Vogliamo
dare continuità al concetto di ci-
vismo. Siamo partiti come asso-

ciazione culturale, con associa-
zione Marino ci siamo preoccu-
pati della violenza sulle donne.
Daremo un contributo rispetto
a varie questioni, individuere-
mo strategie e le proporremo».
Spadoni ha ringraziato Lapen-
na: «Vorrei che facesse il presi-
dente onorario, siamo più vitali
ed entusiasti di prima. Il nostro

interlocutore preferito sarà Fra-
telli d’Italia. Saremo protagoni-
sti nei prossimi anni». Il movi-
mento inaugurerà presto una se-
de nella zona sud. Nessuna fidu-
cia sui ricorsi. «Per cinque voti
non abbiamo ottenuto un seg-
gio».

Giovanna La Porta
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI
I fatti della città

MONTECATINI TERME

Si è spento silenziosamente,
lasciando un vuoto enorme,
Andrea Magnani,
commercialista e revisore di
conti. 62 anni, montecatinese
doc, aveva lo studio a Prato
dove aveva lavorato anche con
Annibale Viscomi, scomparso
alcuni anni fa. Da circa due
anni faceva parte del Rotary
Pistoia-Montecatini Terme e lo
scorso anno aveva ricoperto la
carica di tesoriere fino a
quando la malattia glielo aveva
permesso. Lascia nel dolore la
madre Leda, la sorella Patrizia,
la compagna Federica, la figlia
Nicole, i cugini Bruno e
Giovanni Biondi. «Una persona
garbata e di rara intelligenza –
ricorda Giovanni Biondi,
presidente dell’associazione
albergatori Assohotel – un
professionista preparato, di
rara sensibilità». La salma sarà
esposta per l’intera giornata di
oggi alla camera mortuaria di
Pittini. Il funerale sarà celebrato
domani alle 16 da padre
Alfredo nella cappella delle
suore giuseppine a
Montecatini.
Magnani era molto conosciuto
è stimato. Era iscritto all’albo
dal 1992 è molto ricercato da
grandi e importanti aziende
anche a livello nazionale.
«Siamo cresciuti insieme – dice
ancora Biondi – amava
Montecatini anche se per una
scelta professionale aveva
deciso di restare su Prato,
anche dopo la morte di
Viscomi. Aveva idee chiare e
lucide». Magnani aveva tanti
amici in città che sono rimasti
attoniti nell’apprendere la
notizia. Purtroppo, ad
ucciderlo, un male incurabile
che aveva affrontato con
coraggio lottando fino alla fine.
«Con lui se ne va una parte
importante della nostra
famiglia – conclude Biondi –.
Mi mancherà tantissimo e
mancherà a tutti noi».

Giovanna La Porta
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Addio al noto commercialista

La scomparsa
di Magnani
Aveva 62 anni

L’ex professionista di Montecatini sarebbe responsabile di palpeggiamenti,
toccamenti e contatti diretti reiterati con le pazienti che aveva in cura

Sotto accusa l’ex psicologo
Presunti abusi su 23 pazienti
Il 25 settembre sarà discussa la richiesta di rinvio a giudizio presentata dal pubblico ministero Grieco
L’uomo è stato arrestato lo scorso novembre dalla polizia, fra le vittime anche delle minorenni

Il cambiamento promosso dal candidato alle ultime amministrative

La lista di Lapenna ’Montecatini al Centro’ diventa laboratorio politico

IL MESSAGGIO DI FEDI

«Queste elezioni
non le ha vinte
Claudio Del Rosso
ma le ha perse
Luca Baroncini»

Alberto
Lapenna
insieme
ai sostenitori
della lista
’Montecatini
al Centro’
diventata
movimento
politico
di centrodestra
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MONTECATINI TERME

Ha compiuto 100 anni il 7 ago-
sto Giovanni Giovannini, bagna-
iolo doc, già dirigente delle ter-
me di Montecatini, appassiona-
to lettore de La Nazione. A fe-
steggiarlo, la moglie e due figli.
Giovannini, profondo conoscito-
re delle nostre terme, per anni
si era battuto (anche se in pen-
sione) contro la vendita a spez-
zatino degli stabilimenti.
In una delle ultime interviste, ri-
lasciata nel 2013, aveva dichia-
rato: «Già negli anni Ottanta si
intravedevano i segnali negativi
per le terme montecatinesi, che
dovevano essere un campanel-
lo d’allarme per un prodotto
che perdeva la sua qualificazio-
ne terapeutica». Da li in poi, se-
condo l’ex dirigente delle ter-
me, il potere politico e le cate-
gorie economiche non hanno
saputo reagire e si sono cullate
nell’illusoria speranza di un cam-
bio di indirizzo della clientela, fi-
dando prima in un effimero con-
cetto di termalismo sociale o as-
sistenziale, poi in una più decisa
caratterizzazione turistica e con-
gressuale. Il danno è stato poi
concluso dalla crisi economica
mondiale.
Giovannini aveva poi più volte
precisato la propria soluzione:
«Il prodotto Montecatini non è
solo termale, ma dovrebbe esse-

re confezionato da tutte le com-
ponenti della città (Comune,
Terme, categorie economiche,
scuola) e che al momento le
nuove Terme Redi sono le uni-
che che hanno indirizzato la pro-
pria offerta terapeutica verso
due settori-caposaldo del nuo-
vo modo di intendere il termali-
smo: prevenzione e riabilitazio-
ne. Le terme Redi possono van-
tare la piscina termale, la pale-
stra con attrezzature moderne e
personale qualificato con lau-
rea in scienze motorie. Questa
struttura ha anche in program-
ma un percorso parallelo di ri-
cerca e sperimentazione prati-
ca con l’Università di Firenze».
Consigli lucidi e tuttora validi e
attuali. Giovannini ha diretto le
relazioni esterne e il marketing

delle Terme negli anni più flori-
di. Delle Terme dunque può ben
parlare. Più volte aveva anche
suggerito di creare, sempre in-
sieme all’università, un centro
di aggiornamento permanente
del medico e del personale tec-
nico-sanitario, tenendo corsi e
convegni. A Giovannini vanno
gli auguri della nostra redazio-
ne. Un esempio, secondo Gio-
vannini, che può essere un
buon inizio.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Un nuovo centenario
I ricordi di Giovannini
Auguri per i 100 anni allo storico dirigente e conoscitore delle Terme
Tante idee e consigli lucidi sul settore di cui si è occupato per una vita

Azteco Dei
Greppi

il globetrotter
di casa

Del Rosso
è tornato

al successo
dopo quasi

un anno

Grazie a un finanziamento della Regione Toscana di 15mila euro, in-
tegrato con ulteriori 7mila euro di fondi comunali, Marliana ha am-
pliato il parco delle telecamere attive sul territorio. Sono in tutto sei
le telecamere montate sul territorio marlianese che adesso può con-
tare in tutto su 20 dispositivi. Nello specifico le videocamere attual-
mente attive risultano suddivise in: videocamere di contesto, posi-
zionate a Montagnana, Avaglio, Marliana, Momigno (nuova), Panica-
gliora (nuova), Serra pistoiese e presso l’edifico del Comune (nuo-
va); videocamere con sistema di lettura targhe, posizionate a Giam-
pierone, Momigno, via Sarripoli, Femminamorta, Casore del monte
(numero 2 postazioni), Goraiolo, in località Canfittori, Margine di Mo-
migno, Petrolo (nuova), località Case Sermo (nuova), all’ingresso
del territorio comunale lungo la SP38 (nuova) e all’ingresso del terri-
torio comunale lungo la SP32. «Con l’attivazione delle nuove teleca-
mere si va a concludere la perimetrazione del territorio – precisa il
sindaco Federico Bruschi – con l’obbiettivo di aumentare il control-
lo delle strade in ingresso ed in uscita e preservare l’ordine pubblico
e di prevenzione degli illeciti, anche legati ai sempre più frequenti
fenomeni di abbandoni di rifiuti in aree ad essi non adibite».

VALDINIEVOLE
Il personaggio

BAGNAIOLO DOC

Lettore appassionato
del nostro giornale
Ha festeggiato
insieme alla famiglia

MONTECATINI TERME

Rick Hutton e grandi cavalli. È
questo il mix vincente di un ap-
prezzatissimo mercoledì. Il Se-
sana continua ad animare l’esta-
te montecatinese. Per il secon-
do anno consecutivo il musici-
sta britannico Rick Hutton insie-
me alla sua Acoustic Band si è
esibito al Sesana ripercorrendo
la storia della musica rock con
brani iconici. Oltre mille spetta-
tori hanno partecipato al con-
certo live e tifato per i cavalli an-
ziani. Il primo a salire sul podio
è Atzeco Dei Greppi, il globetrot-
ter di casa Del Rosso è tornato
al successo dopo quasi un an-
no. Subito dopo nel clou di sera-
ta entra in scena Zeno Del Ron-
co che a nove anni suonati met-
te nell’angolo il favorito Bree-
ding Demi e Balboa Lux. Come
sempre la presenza di Enrico
Bellei si fa sentire e da per l’en-
nesima volta lezione di guida a
tutti i colleghi portando a casa

due belle vittorie in sulky alle
femmine Electra Zs e Fanny
Breed. La serata si chiude con la
promettente vittoria al debutto
della varennina Ginevra Caf in-
terpretata alla perfezione da An-
drea Farolfi e dalla beniamina lo-
cale Dolly Effe. Prossimo appun-
tamento sabato sera con il con-
certo della band montecatinese
Waterfall Music, mentre nel win-
ner circle del Sesana verranno
sorteggiati i numeri di partenza
del gran premio di Ferragosto.
La formula è sempre la stessa
con due batterie da nove cavalli
ciascuna, ovviamente in pista
piccola un numeraccio può an-
dare a compromettere le chan-
ce di un cavallo, per questo
ogni anno il sorteggio è quasi
un rito dove proprietari e guida-
tori affidano gran parte delle lo-
ro speranze alla dea bendata.
Accederanno alla finalissima di
mezzanotte i primi quattro clas-
sificati in ciascuna heat, più il
quinto con il miglior tempo.

Martina Nerli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Domani ultimo appuntamento prima del Gp di Ferragosto

Zeno Del Ronco e Ginevra Caf
fanno la voce grossa al Sesana

Adesso i sistemi attivi sono in tutto venti

Sette nuove telecamere
sul territorio diMarliana

VALDINIEVOLE

L’accatastamento degli impian-
ti di riscaldamento alimentati
con biocombustibile solido, so-
prattutto camini ma anche stufe
a pellet con potenza nominale ri-
dotta, non è più obbligatorio e
di conseguenza non sono previ-
ste sanzioni amministrative, ma
l’accatastamento resta tuttavia
la condizione necessaria per po-
ter accedere ai contributi regio-
nali per la sostituzione. È quan-
to prevede la legge che modifi-
ca la normativa 39 del 2005 in
materia di energia, approvata a
maggioranza dal Consiglio re-

gionale con i voti a favore di Pd
e Iv, quelli di Lega e Fdi e l’asten-
sione di Forza Italia. La misura
dell’accatastamento risponde
all’esigenza della Regione di for-
mare un quadro conoscitivo di
tali fonti emissive di polveri sot-
tili, stante il loro accertato con-
tributo al superamento dei valo-
ri limite previsti dalla legge.
Nella legge vengono indicati i
casi di esclusione dall’accatasta-
mento: per gli impianti chiusi,
dismessi o non in funzione, da
considerarsi quindi al pari di
complementi di arredo; per gli
impianti presenti in abitazioni
dove non siano presenti ulterio-
ri sistemi di riscaldamento; per

gli impianti collocati in abitazio-
ni fornite di un sistema di riscal-
damento condominiale. Per
queste tipologie di impianti, è
prevista l’autodichiarazione, an-
ch’essa necessaria per accede-
re ai contributi regionali suddet-
ti.
La proposta di legge, infine,
specifica che gli impianti ali-
mentati a biocombustibile soli-
do, di potenza utile nominale
maggiore o uguale ai 10 chilo-
watt, devono adeguarsi alle pre-
scrizioni in materia di efficienza
energetica, il mancato adegua-
mento comporta l’applicazione
delle sanzioni previste dalla leg-
ge (da 500 euro a 3000 euro).

Modificata la legge 39 del 2005

Accatastamento di camini e stufe a pellet
La Regione lo rende non più obbligatorio
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PESCIA

L’ultima edizione del ’Simpo-
sio di scultura di Vellano’ si era
svolta nel 2019. Cinque anni do-
po, grazie agli sforzi di Silvio Vio-
la, di Marco Nardini, titolare del-
la cava omonima che ospita l’ini-
ziativa, e del circolo ‘Sandro
Maltagliati’, gli scultori sono tor-
nati a Vellano, per un evento inti-
tolato ‘Ricominciamo dal classi-
co’, quinta edizione di ‘Scultori
in cava’. «L’idea è di Viola – spie-
ga Nardini – che ha iniziato a or-
ganizzare simposi con ‘Castel-
vecchio in pietra’. L’evento, poi,
si è trasferito nella mia cava, la
location è più pertinente. Siamo
andati avanti dal 2016 al 2019; il
Covid ci ha interrotto, e per far-
lo ripartire ci è voluta una bella
spinta. Quest’anno ce l’abbia-
mo fatta, e abbiamo intitolato la
rassegna ‘Ricominciamo dal
classico’. Gli artisti si sono ispi-
rati al classico, figurativo e
non».
La comunità di Vellano ha accol-
to al meglio l’evento. Gli artisti
pranzano e cenano ospiti del cir-
colo, e dormono nelle case mes-
se a disposizione dai residenti.
La novità di quest’anno sono gli
eventi collaterali. «Abbiamo
pensato di arricchire l’evento
con l’aiuto di altre associazioni,
Yoga Ponte e Borgo d’Avvista-
mento; con Stefano De Ponti ab-
biamo organizzato delle perfor-
mance musicali, insieme a Fran-
co Bartoletti, Eleonora Pellegri-
ni e David Ryan. Poi, due mo-
menti di yoga, con Barbara, e la
mostra fotografica di Andrea
Berti».
Al simposio partecipano nove
artisti, il tedesco Henning Bock,
la giapponese Kumiko Suzuki, il
peruviano Alberto Gedeon, la
polacca Julia Slachowska, e gli
italiani Simone Azzurrini, Luca
Calò, Mariano Guerrieri ed Elisa
Sordelli, oltre allo stesso Viola.
La presentazione dell’iniziativa
è del critico Siliano Simoncini,

che spiega come l’esperienza
dell’edizione 2024 miri «a man-
tenere fede alla tradizione stori-
ca della scultura classica: non
certo per riprodurne pedisse-
quamente canoni e modelli, ma
bensì per rigenerarli e proporli,
all’interesse del pubblico e del-
la critica, come interpretazione
contemporanea secondo una fi-
losofia-ideologia che mira a tra-
mandare i valori storici dell’ar-
te».
Il simposio si concluderà saba-
to 17 agosto, ma dal 25 agosto
al 22 settembre le opere rimar-
ranno esposte nella chiesa di
San Bartolomeo e lungo le vie
del paese di Monte a Pescia.

Emanuele Cutsodontis
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Torna il simposio di scultura
La comunità di Vellano ospita
nove artisti internazionali
Dopo cinque anni di pausa è ripartita la manifestazione. Il tema scelto è ‘Ricominciamo dal classico’

Con i conforti della Fede è mancato all’ af-
fetto dei suoi cari

Andrea Magnani

anni 62

Ne danno il doloroso annuncio la figlia Ni-
cole, la mamma Leda, la sorella Patrizia
ed i parenti tutti.

Le esequie avranno luogo sabato 10 corr.
alle ore 16,00 nella chiesa di S. Giuseppe
via Montebello 51 Montecatini Terme.

La cara salma si trova esposta presso le
Cappelle Commiato Romualdi di via Gu-
sci 60 Buggiano.

Un particolare ringraziamento al reparto
di Oncologia dell’ ospedale di Pescia e al
servizio infermieristico domiciliare asl per
le amorevoli cure.

NON FIORI MA OFFERTE A.I.R.C.

Montecatini Terme, 9 agosto 2024.

_

O.F. Romualdi, Massa e Cozzile (PT), t. 0572
636753

Il Presidente, il Consiglio direttivo ed i So-
ci del Rotary Club Pistoia-Montecatini Ter-
me sono vicini con affetto alla figlia Nicole
e a tutta la famiglia per la scomparsa del
carissimo socio e amico

Dott. Andrea Magnani

rotariano esemplare distintosi sempre
per le sue doti umane e professionali.

Montecatini Terme, 9 agosto 2024.

_

SpeeD-Numero Verde Necrologie, t. 800 017 168

ANNIVERSARIO

10-08-1985 10-08-2024

Italo Moschini

Domani sono 39 anni che te ne sei anda-
to, ci manchi da morire ogni giorno sem-
pre di più.

So comunque che tu sei sempre accanto
a noi.

Cammini al nostro fianco e ci aiuti sempre
ad andare avanti e restare sempre vicini
con tutto l’amore che ci hai insegnato.

I tuoi genitori

Una Santa Messa verrà celebrata domani
10 Agosto nella Chiesa di Albinatico alle
ore 8,00.

Ponte Buggianese, 9 agosto 2024.

Uno degli scultori a lavoro nella cava di Vellano

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

V
Fra i protagonisti
ci sono Luca Calò
Simone Azzurrini
Mariano Guerrieri
ed Elisa Sordelli

La lista Chiesina e le sue
Frazioni, con un atto del
consigliere Mauro
Baglioni, ha chiesto
all’amministrazione
comunale alcuni
chiarimenti sul taglio
dell’erba e sulla
manutenzione dei
marciapiedi.
In particolare è stato
chiesto di conoscere le
modalità di taglio
dell’erba effettuate nelle
ultime settimane nei
parchi e giardini pubblici
in via Guido Rossa e nella
zona residenziale di via
Enrico Berlinguer, via
Falcone e Borsellino, via
Calabresi e via del
Fantozzi, i mezzi richiesti
alla ditta per lo
svolgimento dei lavori e
le modalità di
organizzazione del
lavoro. «Si chiede se si è
proceduto con un
affidamento annuale per
la manutenzione del
verde ed a quali
condizioni. Sulla
manutenzione dei
marciapiedi si vuole
conoscere se e quando la
Giunta intende
intervenire».

CHIESINA UZZANESE

«Gestione del verde
Giunta chiarisca»

11 MATRIMONIALI
 

Michela, 38 enne, separata con 
una figlia di 10 anni. sono bionda, sim-
patica, con occhi neri. sento la necessità 
di avere accanto a me e a mia figlia un 
uomo da amare, una persona seria e gen-
tile. economicamente indipendente. cer-

co un uomo educato, serio, gentile max. 
50 enne. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Leonardo, 72 enne, con una buo-
na posizione sociale, amante della mon-
tagna, del teatro e della buona cucina. 
sono vedovo, dinamico in piena salute e 
sportivo. vorrei conoscere una donna che 
apprezzi queste mie qualità e se possibile 
le condivida almeno parzialmente. ottimo 
incontro!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Michele, 72 enne, bancario in 
pensione. passo le mie giornate riem-
piendole di mille impegni, ma cerco una 
donna con la  quale tornare a sorridere 
al futuro e che desideri, come me viag-
giare e godere il bello che la vita ci può 
ancora offrire. ottimo incontro!! Amarsi 
Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 055-
2399079
Andrea bancario, 48 enne , un 
bel fisico una buona posizione e tanta 
simpatia. gia’ da un po sento la solitudi-
ne, nonostante il lavoro, gli amici, i viaggi. 
vorrei incontrarti presto e iniziare una sto-
ria che non finisca mai! valori quali l’ami-
cizia la solidarietà e la famiglia. amante 
della casa, ti cerco sensibile, educato e di 
buona cultura. ottimo incontro!!! Amarsi 
Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 055-
2399079
Mario  66 enne vedovo elegante e 
affascinante. Sono un uomo di buona cul-
tura con molti interessi, pieno di iniziativa, 
serio e romantico,  cerco una donna dol-
ce e sensibile da amare profondamente. 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 
Tel. 055-2399079
Sandro 66 enne, pensionato ex 
dirigente divorziato alto e distinto. quando 
non si e’ più giovani, l’amore diventa an-
che più importante e trovarlo rende la vita 
davvero diversa e speciale. non sogno 
cose impossibili, ma una donna che abbia 
voglia di essere una compagna coinvol-
gente ed affettuosa. Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Ciao sono Daniela ho 56 anni sono 
divorziata, bancaria. Vorrei conoscere 
un uomo ambizioso, intelligente con la 
voglia di una storia importante,  in cui 
investire la parte più profonda di noi stessi.  
Incontriamoci…. Ti cerco max. 65 enne. 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
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La manifestazione si è svolta al Circolo di Montecatini

Una louisiana di beneficenza
Raccolta fondi per DynamoCamp

Anche il sindaco Claudio Del Rosso fra gli ospiti dell’evento per Dynamo Camp

BASKET

Sanguinano ancora nel cuore
di Alberto Benites le ferite della
serie finale persa contro Avelli-
no a gara-5 Il playmaker italo-do-
minicano, da buon lottatore,
l’ha giocata palesemente meno-
mato da un infortunio: dove mol-
ti suoi colleghi si sarebbero fer-
mati lui è riuscito a spingersi,
ma non è servito. Di quella che
di fatto rappresenta una delle
più grandi delusioni della sua
carriera ’Ben’ ha però cercato di
fare tesoro e si appresta a co-
minciare la sua seconda stagio-
ne in rossoblù più carico che
mai.
Benites, innanzitutto come
sta?
«Molto meglio, l’infortunio è al-
le spalle anche se la delusione
per non aver potuto aiutare i
miei compagni come avrei volu-
to ovviamente rimane. Questa

estate però ho cercato di lavora-
re seguendo i consigli del no-
stro preparatore, facendo eser-
cizi specifici per preparare la
mia muscolatura. Perché il mio
obiettivo è quello di tornare in fi-
nale, possibilmente al massimo
della condizione».
Difficile però non accumulare
scorie dopo una stagione di
quasi sessanta partite. E con il
nuovo format del campionato
arrivereste ai playoff avendo-
ne già giocate almeno quaran-
ta.

«Commentare o polemizzare su
decisioni che non ci competo-
no è inutile per noi giocatori.
Ciò che possiamo fare è avere
cura del nostro corpo, allenarci
al massimo, stare attenti all’ali-
mentazione e al riposo, che so-
no componenti essenziali».
Quale deve essere l’obiettivo
di una squadra che ha manca-
to la promozione in A2 solo
per pochi possessi?
«Innanzitutto quello di fare tut-
to ciò che è nelle proprie possi-
bilità per ripetersi ma soprattut-

to riflettere come gruppo per
comprendere quali sono state
nel corso della stagione le situa-
zioni che non abbiamo gestito
al meglio e lavorare per miglio-
rarle».
Che Fabo sta nascendo?
«Sono molto contento di chi è
arrivato: la società ha dimostra-
to con gli innesti fatti di voler an-
cora puntare in alto. ora sta a
noi far inserire i nuovi nello spo-
gliatoio e nel sistema di Barsot-
ti. Dopo un anno di ambienta-
mento nello spogliatoio sono
pronto a prendermi più respon-
sabilità anche fuori dal campo».
Rirtrova Nicola Mastrangelo,
che lei conosce bene.
«’Mastro’ è un grandissimo ac-
quisto. Porterà tanta fisicità e in-
tensità, soprattutto a livello di-
fensivo, ma anche grande quali-
tà».
Il mercato ha visto però la par-
tenza di altri due suoi compa-
gni di squadra. Antonio Loren-
zetti e Gianluca Carpanzano.
«Loro sono i fratelli che la palla-
canestro mi ha donato: ci sentia-
mo tutti i giorni. Voglio pensare
al privilegio di aver condiviso
con loro momenti indimentica-
bili come la vittoria della Coppa
Italia».

Filippo Palazzoni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

GOLF

Giornata speciale per il Circolo
Golf di Montecatini, degna cor-
nice di una louisiana di benefi-
cenza per la raccolta fondi Dyna-
mo Camp, organizzazione che
offre gratuitamente programmi
di terapia ricreativa con assi-
stenza specifica a bambini affet-
ti da patologie gravi o croniche.
Questa volta i risultati della gara
passano in secondo piano ri-
spetto al valore della ospitalità
e delle donazioni fatte dai tutti i
partecipanti. Il programma del-
la giornata ha visto una santa
messa, officiata da Don Alfredo
Paladini sulla terrazza del Circo-
lo prospiciente al tee della buca
1, seguita dalla gara, con parten-
za shot gun con oltre trenta cop-

pie in campo, al termine della
quale una cena offerta dagli
sponsor con premiazione, lotte-
ria ed asta benefica.
La premiazione si è svolta sulla
bellissima terrazza del Golf Mon-
tecatini che ha visto, al tavolo
con il presidente Laldi, la pre-
senza del prefetto di Pistoia Li-
cia Donatella Messina, la quale
ha lodato l’attività Dynamo «che
propone progetti di inclusione
per fare accoglienza sul nostro
territorio». Insieme a loro erano
presenti il sindaco di Montecati-
ni Claudio del Rosso, il giornali-
sta Massimo Caputi, il vicepresi-
dente FIG Toscana Nicola Risali-
ti oltre al socio Riccardo Gennai
che in collaborazione con Gian-
ni Acciai di Tenuta Querciamat-
ta sono stati il traino di questa
manifestazione la cui anima è

stata la segretaria del Circolo
Lorella che si è prodigata per la
buona riuscita dell’evento.
I tavoli erano colmi di premi sia
per i vincitori della gara che per
la lotteria e durante la cena, of-
ferta da Maurizio Stefanelli di
Conad in collaborazione con i
soci Maurizio Fagni di Fabo e Ro-
berto Crivellaro per le bevande,
sono stati estratti i biglietti vin-
centi che, grazie all’impegno

dei main sponsor quali Nencini
Sport, Querciamatta, Slitti Cioc-
colate oltre che di molti com-
mercianti di Montecatini, hanno
visto raccogliere una cifra consi-
derevole.
Ospite d’eccezione in campo
anche il calciatore Borja Valero
che ha donato una sua magliet-
ta dell’Inter per l’asta di benefi-
cienza insieme a due magliette
della nazionale firmate da Gian-

carlo Antognoni ed una dell’Em-
poli del socio Davide Zappella,
che hanno raccolto quasi mille
euro. Tale cifra sommata ai pro-
venti della lotteria hanno per-
messo al Circolo di donare qua-
si 3.700 euro all’associazione
Dynamo Camp rappresentata
da Sabrina Ventura che ha più
volte ringraziato tutti coloro
che hanno reso possibile que-
sto evento. Nel suo saluto di rin-
graziamento ha voluto ricorda-
re come lo scopo dell’organizza-
zione sia quello di «permettere
ai ragazzi di ritrovare fiducia in
se stessi attraverso tutta una se-
rie di attività svolte al Campo
ma in futuro anche al di fuori di
esso». Ha poi voluto ricordare la
data del 6 ottobre quando sarà
previsto un open day per tutti
colori che hanno desiderio di
conoscere questa realtà impor-
tante per il territorio, eviden-
ziando che la Dynamo Camp of-
fre il suo supporto su base di
gratuità e utilizza fondi prove-
nienti da donazioni.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Alberto Benites ha giocato infortunato nella finale contro Avellino (Goiorani)

Benites è a caccia di riscatto
«Fabo, voglio tornare in finale»
Il playmaker ha superato l’infortunio che lo ha limitato nei playoff: «La società ha lavorato bene sul mercato»

BASKET
Serie B Nazionale

Come anticipato sulle
nostre colonne, anche
quest’anno il Pistoia
Basket 2000 inizierà la
preparazione lontano dal
PalaCarrara, precisamente
al PalaMelo di Quarrata. Lo
ha comunicato la società,
«alla luce dei lavori che
stanno andando avanti
dallo scorso 29 luglio per
il rifacimento del parquet
al PalaCarrara». I primi
allenamenti dell’Estra
saranno dunque svolti al
«PalaMelo» di via
Arcoveggio a Quarrata.
«Le attività nell’impianto
quarratino inizieranno
lunedì 19 – fa sapere il
club – e andranno avanti
fino al termine dei lavori,
che il Comune di Pistoia
ha garantito entro un
mese dall’inizio del
cantiere». La società
biancorossa
evidentemente auspica
che non ci siano ritardi,
anche se in questi casi mai
dire mai. La prima
settimana di allenamenti
della truppa di coach
Dante Calabria si
concluderà con
l’amichevole in
programma il 24 agosto a
Livorno contro la Libertas.

BASKET - SERIE A

Preparazione Estra
Si parte al PalaMelo

L’ARRIVO DI MASTRANGELO

«Nicola è un top
Porterà tanta fisicità
e intensità a livello
difensivo, ma anche
grande qualità»
















